



Die auch schon vor recht langer Zeit konstruierte Be 6/8^{III} von Märklin zieht hier ihrer Runden mit einem Kieszug.



Dieses Krokodil löste vor etwa 40 Jahren die legendäre alte und überdimensionierte 3015 aus dem Hause Märklin ab.

Von Martin v. Meyenburg

Unsere Gesellschaft wird rein an Jahren gemessen immer älter. Der allgemeine Trend, das Seniorenanalter möglichst lange in der eigenen Wohnung zu genießen, führt seit einiger Zeit dazu, dass die Bewohner von Alterszentren bei ihrem Eintritt immer älter werden und damit in aller

Regel auch weniger mobil. Es ist aber das erklärte Ziel, auch für die Zeit in Alterszentren den Bewohnern das Aktivbleiben möglichst ans Herz zu legen. Dass dies gelingen kann, darüber ist Doris Nufer, die Leiterin Aktivierung im Alterszentrum Wisli in Richterswil am Zürichsee felsen-

fest überzeugt. Dass es jedoch für die Betreuer eine grosse Herausforderung ist, die immer älter werdenden Menschen aktiv zu halten, ist ebenso klar. So ist es etwa heute viel schwieriger geworden, die Feinmotorik der alten Leute zu reaktivieren, etwa mit Basteln und anderen manuellen Tätigkei-